2023/2

# Neues aus Deutschland

# Weltkindertag 01.10.2023

Normalerweise findet der Weltkindertag an einem Sonntag im September statt. Dieses Jahr gab es aber einen besonderen Anlass auf den Sonntag, 1.10. zu wechseln. Der Grund war das Kinder-Spiel- Festival, das am Freitag und Samstag davor stattfand. Spielmobile aus ganz Baden-Württemberg waren dabei und hatten den Sommerhofenpark in eine riesige Spielwiese verwandelt. Bei tollem Wetter war der Sommerhofenpark 3 Tage lang von Familien bevölkert, die alle ihren Spaß hatten. Schon viele Jahre bekommt unser Verein die Einnahmen vom Kuchenverkauf, Popcornverkauf und Spenden am Weltkindertag für die Vereinskasse. Dieses Jahr gab es ganz kurzfristig eine Absage von der Gruppe, die normalerweise den Kuchenverkauf stemmt. Die Mitarbeiterinnen der Jugendfarm Sindelfingen sprangen ein, haben ihr Bestes gegeben und konnten die



Einnahmen der
Jahre zuvor toppen. Das war
wirklich ganz
großartig und wir
bedanken uns bei
dem Team von
der Jugendfarm
ganz herzlich!



Am Ende des Tages, nach Kassensturz konnten wir über 1500 Euro auf unser Konto einzahlen! Herzlichen Dank an alle, die diesen tollen Event organisiert haben und al-

len die dabei waren..ob als Spiele/Bastelanbieter\*innen oder Besucher\*innen Antrag Landratsamt

Antrag gestellt im Juni 2023 für verschiedenes Schulmaterial: Schulbücher, Hefte, Stifte, Lernplakate z. B für Biologie, Arbeitsmaterial für den Chemie- und Physikunter-

richt..Kopiermaterial

Tassen, Becher, Teller für das Mittagessen Wieviel Geld genehmigt wird, wissen wir noch nicht.

Abschlussveranstaltung 28.11.2023

### Apfelernte 2023

Dieses Jahr war die Apfelernte sehr mühsam, da unsere eigenen Bäume kaum Äpfel trugen. Doch zum Glück gab uns eine Bekannte grünes Licht ihre Apfelbäume abzuernten. Auch die Bäume der Stadt Sindelfingen, mit einem gelben Bändel markiert, waren uns eine große Hilfe. Die gelben Bändel bedeuten, dass diese Bäume von der Allgemeinheit abgeerntet werden dürfen und dies haben wir getan.



So war es uns doch möglich wieder einige Boxen mit leckerem Apfelsaft zu machen, somit steht ihrem Einkauf nichts im Weg.

Wir können dieses Jahr den Preis gerade noch halten, es gibt also keine Preiserhöhung.

5 L leckerer Apfelsaft in Bio-Qualität in der beliebten Bag-in- Box kosten weiterhin 8.-  $\in$ .

Davon gehen 4.- € für die Herstellungskosten (Pressung und Verpackung), (Äpfel und Arbeitskraft werden von uns gespendet), die anderen 4.-€ fließen ungekürzt in unsere Projekte.

Melden Sie sich gerne unter 07031-674471 wir finden einen Weg, wie der Apfelsaft zu Ihnen kommt oder wann Sie ihn abholen können.

Ist übrigens auch ein gesundes, leckeres und nachhaltiges Weihnachtsgeschenk!

# Termine 2024

Mitgliederversammlung 17.3.2043 oder 14.4.2024 der genaue Termin wird noch mitgeteilt

Scheunen- Flohmarkt 15. und 16. Juni 2024

## Neues aus Tansania und Kenia

# Neues aus der Schule

Jährlich überweisen wir ein Budget von insgesamt 25 000 .-€ an unsere Schule, aufgeteilt zu vier festen Terminen im Januar, April, Juli und Oktober.

Für dieses Jahr sind die letzten 7000 Euro überwiesen. Für was das Geld genutzt wird, müssen sie in einem Antrag begründen. Sehr oft wurde das Geld dieses Jahr für die Gehälter Auszahlung genutzt.

Es gab und gibt aber immer auch noch genug anderes zu tun. Wenn täglich ca 800 Menschen das Schulgelände, die Räume, das Material nutzen bleiben auch Abnutzungen und Schäden nicht aus. Vieles wäre nötig, noch mehr wünschenswert, aber natürlich ist es verständlich, dass die Gehälter eine gewisse Priorität haben. Die Prioritäten entscheiden die Menschen vor Ort, wir lehnen einen Antrag nur ab, wenn er uns total unsinnig erscheint. Dies war aber noch nie der Fall.



Die Abschlussfeier der 7.
Klasse war am
22.September.
Die Jugendlichen hatten



sich wieder ein schönes Programm ausgedacht und danach wurde natürlich gefeiert.

Das Schuljahr dauert nicht mehr lange, dann geht es in die Ferien. Wir hoffen, dass alles seinen gewohnten, guten Weg geht und freuen uns auf Neuigkeiten in 2024!

2023/2



#### **Patenkinder**



Charity und Camillus, unsre jüngsten Patenkinder in Kenia hatten ihre Abschlussprüfung in der Grundschule. Sie sind jetzt zuhause auf der Farm, helfen dort mit und warten auf ihre

Ergebnisse. Nächstes Jahr können sie dann hoffentlich auf der weiterführenden Schule weitermachen.

Joan war von Mai bis August im Praktikum, das Studienjahr für sie endet am 21.12.2023. Am 3.1.2024 startet sie in ihrem 3.Studienjahr das 2.Semester.

**Kelvin** ist im 2. Semester seines 3. Studienjahres. Von Januar bis März 2024 wird er ein Praktikum in einer Organisation oder firma machen. Nebenher arbeitet er immer noch in einem Drucker - Reparatur-Laden, um selber etwas dazu zu verdienen.

<u>Maurice</u> beendet dieses Jahr das 2. Semester seines 3. Studienjahres, im Moment ist er auch im Praktikum. Im Januar startet sein 4. Studienjahr.

<u>Evance</u> schlägt sich gut in seiner Ausbildung auch wenn ihm die Theorie etwas schwer fällt. Dafür hören wir von seinen Lehrern, dass er ein guter Praktiker ist. Auch er macht im Moment

ein Praktikum in Nairobi bei den Wasser/Abwasserwerken.

Valary studiert im 2. Semester im 2. Jahr. Der Kontakt zwischen Francis (unserem Patenkinderbetreuer) und ihrer Mutter ist sehr eng. Sie bekommt das Geld für das Studium überwiesen sie kontrolliert dadurch die Ausgaben von Valary. Dadurch bleibt der elterliche Einfluss erhalten und die Mutter achtet darauf, dass Valary fleißig studiert und sich nicht auf der Unterstützung aus Deutschland ausruht.

Peter ist ein zuverlässiger Student, der nach seinem Master nun noch ein Zusatzstudium ab-

Von den drei Patenkindern in Tansania gibt es nicht viel Neues zu berichten. <u>Christian, Gift</u> und <u>Velena</u> sind fleißig in der Schule, im nächs ten Newsletter gibt es Näheres von ihnen.

solviert.

# Wir wünschen Ihnen eine schöne und friedvolle Adventszeit!!

